
МЕЖДУНАРОДНАЯ 
КОНФЕРЕНЦИЯ

На базе Орловского государственного универ�
ситета сегодня начнет работу международная на�
учно�практическая конференция. Её тема: "Самос�
тоятельная работа в современном российском ву�
зе: проблемы организации и перспективы её раз�
вития". 

В конференции примут участие представители
областного управления общего и профессиональ�
ного образования, большинства вузов Орла, а так�
же гости из Криворожского государственного пе�
дагогического университета (Украина) и Дрезден�
ского социального университета (Германия). 

После пленарного заседания, во второй поло�
вине дня, запланирована работа четырёх темати�
ческих секций и студенческого "круглого стола",
где также будут затронуты вопросы организации
самостоятельной работы студентов вузов. 

Завтра состоится подведение итогов конферен�
ции. 

КТО СТАНЕТ ЛУЧШИМ 
ПО ПРОФЕССИИ?

В этом месяце состоится традиционный еже�
годный конкурс на звание лучшего токаря, фрезе�
ровщика и сварщика города Орла. Данное меро�
приятие проводится орловской мэрией. Цель ме�
роприятия — повышение престижа рабочих про�
фессий, распространение передового опыта и
стимулирование достижения высоких профессио�
нальных результатов на промышленных предпри�
ятиях Орла.  

Конкурс пройдет в два этапа: предварительный
(организуется промышленными предприятиями
внутри коллектива) и финальный — городской, ко�
торый состоится среди победителей предвари�
тельного этапа. Жюри оценит ответы конкурсантов
на теоретические вопросы, а также их профессио�
нальное мастерство. Используемые в конкурсе
станки и сварочное оборудование будут распреде�
ляться среди участников по жребию. 

Победителям в трех номинациях за первое, вто�
рое и третье места вручат дипломы и денежные
премии. По итогам конкурса руководители про�
мышленных предприятий совместно с профсоюз�
ными комитетами  рассмотрят вопросы повыше�
ния призерам квалификационных разрядов, а так�
же поощрения участников и победителей конкурса
в коллективе.

ИТОГИ РАБОТЫ КООПЕРАЦИИ
Вчера в Орле прошло совещание по итогам ра�

боты потребительской кооперации области за де�
вять месяцев нынешнего года. В мероприятии
приняли участие руководители и заместители
председателей районных потребительских об�
ществ. Об этом сообщил начальник областного уп�
равления торговли и потребительского рынка 
В.П. Агапов. Он с положительной стороны отметил
работу потребительских обществ Малоархангель�
ского, Новодеревеньковского и Орловского райо�
нов. 

Вместе с тем недостаточно серьёзная работа
проводится в Дмитровском и Залегощенском райпо. 

Информагентство "ОП". 
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ХОРОШО ПРАЗДНОВАТЬ ТОМУ, 
У КОГО СЫТНО В ДОМУ
О том, с чем вступают в завершающий этап года сель�

ские труженики Малоархангельского района, рассказыва�
ет нашему корреспонденту начальник управления сель�
ского хозяйства и продовольствия района В.М. Васютин.

2�я стр.

В воинской части № 7527, расположенной на тер�
ритории Орла, состоялся VII областной конкурс юно�
шей допризывного возраста "Державы Российской
орлы". 

4�я стр.

ДЛЯ НИХ — 
НЕУГОМОННЫХ ЭКСТРЕМАЛОВ...
…Здесь есть всё. Ямы, заполненные водой, на

"изнасилованном" строительной техникой асфаль�
те, "барьеры" наружных теплотрасс, запутанный
"лабиринт" раскисших тропинок с "препятствиями"
из штабелей труб.
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ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ

ПОБЕДА 
«РУССКИХ ВИТЯЗЕЙ»
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Перед собравшимися ми�
лиционерами, их родными и
близкими, курсантами Ор�
ловского юридического ин�
ститута выступил начальник
УВД Орловской области 
Л.А. Пашин, который в пер�
вую очередь поздравил кол�
лег с профессиональным
праздником. 

— Ежедневно на террито�
рии всей нашей страны люди
в погонах ведут борьбу за
спокойствие, за жизнь наших
граждан, за процветание на�
шей страны, — подчеркнул
он. — В Орловской области
также принимаются все не�
обходимые меры для под�
держания порядка и ста�
бильности.

Все собравшиеся минутой
молчания почтили память ге�
роев, погибших при испол�
нении своего долга, вспом�
нили о ветеранах правоохра�
нительных органов, которые
подготовили не одно поколе�
ние высококлассных специа�
листов. 

В торжественном собра�
нии приняли участие губер�
натор Орловской области

Е.С. Строев, его первый за�
меститель И.В. Сошников,
главный федеральный ин�
спектор в Орловской облас�
ти А.А. Мерцалов, мэр Орла
В.И. Уваров и другие почет�
ные гости.

— Все мы знаем, с каким
трудом удается сохранить
спокойствие на улицах горо�
да, в каждом доме, — отме�
тил Егор Семенович. — Мы
преклоняемся перед вашим

профессионализмом, муже�
ством, стойкостью и желаем
счастья и успехов в нелегкой
работе!

В День милиции лучшие
сотрудники получили грамо�
ты от губернатора области,
областного Совета народных
депутатов, администрации
Орла. Вечер завершился
праздничным концертом.

Сергей ГОГОТОВ.

По состоянию общественного транспорта можно
судить об уровне цивилизации в стране. К сожале�
нию, знаменитая фраза "хотели как лучше, а получи�
лось как всегда" отлично подходит и к ситуации, в
которой оказалась некогда практически безотказ�
ная, обкатанная до мелочей система пассажирских
перевозок. 

Аврально�штурмовой и во многом дилетантский
порядок (правильнее бы — беспорядок) радикаль�
ных рыночных преобразований в итоге низвел наш
общественный транспорт до плачевного положе�
ния. Катастрофическое старение подвижного со�
става на фоне хронического недофинансирования;
перевозка целой армии льготников (их более 60 ка�
тегорий!) за здорово живешь, ибо преимуществен�
но популистские обязательства государства крайне
неаккуратно подкрепляются реальным рублём;
жесткая регламентация тарифов на проезд в соци�
ально обремененном транспорте при параллельном
бесконтрольном росте стоимости горюче�смазоч�
ных материалов, электроэнергии, запасных частей
— вот лишь наиболее болевые точки в системе пас�
сажирских перевозок. И то, что общественный

транспорт до сих пор ещё не в кювете, можно рас�
ценить не иначе как улыбку фортуны. Но пассажир�
ский автобус по�прежнему на распутье. И не потому,
что руководители автопредприятий различных
форм собственности не определились с дорогой:
она одна — прибыльная, достаточная для динамич�
ного развития работа. Беда в другом — в нечеткой
государственной отраслевой политике, в отсут�
ствии конкретных, стимулирующих деятельность
пассажирского транспорта решений на местах.

Парадоксально и обидно, но годы мучительного
выживания так ничему и не научили чиновников, от
которых напрямую зависит организация пассажир�
ских перевозок. Особенно напряженная ситуация
сложилась в Орле. Лавинообразное, никем не конт�
ролируемое вторжение на этот рынок частных "из�
возчиков" грозит окончательным выдавливанием
общественного транспорта на обочину жизни. Под
прямой угрозой уже и жизни самих пассажиров: но�
сящиеся по Орлу на бешеных скоростях "ГАЗели" и
ПАЗы, отвоёвывая клиентов у перевозчиков�муни�
ципалов, становятся источником повышенной опас�
ности на дорогах. 

В связи с этим весьма показательно, что в числе
участников состоявшегося в минувшую пятницу в
редакции "Орловской правды" "круглого стола", по�
священного проблемам сохранения общественного
транспорта, организации цивилизованных пасса�
жирских перевозок в нашем регионе, и в частности
в областном центре, были заместитель губернатора
области Е.Н. Вельковский, начальник областного
управления транспорта М.В. Кореньков, генераль�
ный директор ОАО "Пассажирская транспортная
компания" В.А. Мамошин, генеральный директор
ОАО "Орёлавтотранс" В.Н. Беспалов, главный инже�
нер МУ ПАТП�1 А.Н. Гришечкин, председатель ассо�
циации частных перевозчиков Н.В. Парамошкин, ге�
неральный директор ОАО "Автоколонна�1545" 
А.А. Самойлов, заместитель начальника управления
ГИБДД по Орловской области Н.И. Головко, но из
приглашенных чиновников администрации города
Орла почему�то не пришел никто.

Заседание вел журналист Виктор БАЛАКИН.

(Окончание на 2�й стр.).

Автобус на распутье

В День российской
милиции виновников

торжества чествовали в
академическом театре

имени Тургенева.

В честь Дня милиции

«КРУГЛЫЙ СТОЛ» «ОРЛОВСКОЙ ПРАВДЫ»

Первым на заседании был рассмотрен во�
прос "О некоторых мерах организационно�
правового обеспечения подготовки и принятия
бюджета области на 2005 год". По ин�
формации начальника управления финан�
сов и налоговой политики администрации
области В.Ф. Курганникова, проект обла�
стного бюджета сформирован с учетом
всех изменений федерального законода�
тельства, бюджетного и налогового кодексов и пе�
редан на рассмотрение в областной Совет народ�
ных депутатов. Несмотря на сокращение бюджет�
ной поддержки отраслей производственной сфе�
ры, снижение расходов на региональную и мест�
ную власть, дефицит бюджета составляет 12,5 %.
Это обусловлено изменениями в законодательст�
ве, приведшими к сокращению налоговых поступ�
лений в областной бюджет, разграничением полно�
мочий в социальной сфере между Центром и реги�
онами и монетизацией льгот, что значительно уве�
личивает расходную часть бюджета. Для успешно�
го решения вопросов развития экономики и соци�
альной сферы необходимо активизировать работу
по приведению в соответствие областного законо�
дательства с федеральным, принятию областных

законов, разграничивающих обязанности и ответ�
ственность служб и ведомств в новых условиях. В
обсуждении вопроса приняли участие заместители

губернатора области, председатели комитетов об�
ластного Совета народных депутатов. 

Вторым на заседании был рассмотрен во�
прос "О тарифной политике в области на
2005 год". По информации первого заместите�
ля губернатора И.В. Сошникова, существующая
на федеральном уровне тарифная политика ве�
дет к росту цен на электроэнергию, газ, тепло�
вую энергию и другие энергоресурсы. Увеличе�
ние расходов хозяйствующих субъектов и насе�
ления области приведет к росту обращений за
поддержкой в областной бюджет, что потребует
увеличения его расходной части. По словам 
И.В. Сошникова, соответствующими службами
областной администрации и региональной энер�
гетической комиссией ведется работа по упоря�

дочению тарифов на энергоресурсы. В частно�
сти, речь идет о недопустимости включения не�
производственных расходов предприятий ТЭК в
цены на энергоносители. 

Подводя итоги заседания, Е.С. Строев отме�
тил, что изменения федерального законодатель�

ства требуют резко активизировать работу по
организационно�правовому обеспечению при�
нятия областного бюджета. В связи с перерас�
пределением полномочий между Центром и ре�
гионами управлениям и комитетам областной
администрации поручено принять непосред�
ственное участие в подготовке соответствующих
областных законов. В частности, говоря о необ�
ходимости принятия нового закона Орловской
области в связи с передачей расходов на содер�
жание средних специальных учебных заведений
и профессионально�технических училищ на ре�
гиональный бюджет, губернатор подчеркнул:
"Мы должны сделать все, чтобы сохранить под�
готовку специалистов этого звена, сохранить ра�
бочий класс, иначе на наших предприятиях будет

некому работать". Одной из наиболее сложных
задач Е.С. Строев назвал организацию адресной
поддержки населения в связи с переходом на
100�процентную оплату коммунальных услуг и
монетизацию льгот. В этой связи было указано
на необходимость постоянной работы по при�

влечению дополнительных средств в об�
ластной бюджет и исключения случаев
нецелевых расходов. Губернатор обра�
тился в областной Совет народных депу�
татов с предложением в ближайшие дни
рассмотреть проект областного бюдже�

та в первом чтении, начать его детальное рас�
смотрение в профильных комитетах. Завершая
работу заседания, Е.С. Строев подчеркнул, что
власть должна сделать все, чтобы имеющиеся
сложности с формированием бюджета не от�
разились на благосостоянии наших граждан. В
числе главных резервов пополнения бюджета
были названы успешная работа промышленно�
сти, сельского хозяйства, привлечение инвести�
ций в экономику области. 

В заседании коллегии принял участие глав�
ный федеральный инспектор в Орловской обла�
сти А.А. Мерцалов.

Пресс�служба 
губернатора области.

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое провел
губернатор Орловской области Е.С. Строев.

Заседание коллегии

Капитану милиции С.А. Николаеву вручена грамота гу�
бернатора области.
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В области завершена уборка
сахарной свеклы.
Сельскохозяйственными
предприятиями всех форм
собственности на свеклопункты
сахарных заводов доставлено
свыше 340 тысяч тонн свеклы.

Предприятия активно ведут перера�
ботку сырья. Всего переработано 260
тысяч тонн свеклы (из них 95 тысяч тонн
— ЗАО "Сахарный комбинат "Колпнян�
ский"); выработано 32 тысячи тонн са�
хара. Ожидаемый процент выхода саха�
ра в среднем по окончании переработ�
ки — более 12,5 процента (в ООО "Лив�
ны�сахар" — 13,7 процента — благода�
ря минимальным потерям при хранении
и стопроцентной загрузке мощностей
завода в сезон переработки).

ЗАВЕРШЕНА 
УБОРКА 
САХАРНОЙ 
СВЕКЛЫ

Информагентство "ОП".


